

Frédéric Oudéa pourrait devenir le président non exécutif du conseil d'administration de Sanofi

Abderrahim DERRAJI - 2022-09-08 18:18:36 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le groupe Sanofi a annoncé lundi dernier qu'il allait proposer la nomination de Frédéric Oudéa comme président non exécutif de son conseil d'administration. Ce dernier continuera à occuper le poste de directeur général de Société Générale jusqu'au mois de mai prochain. Le groupe Sanofi indique dans son communiqué que Frédéric Oudéa a été nommé le 2 septembre dernier censeur par le conseil d'administration du groupe. Sa nomination en tant qu'administrateur sera proposée lors de la prochaine assemblée générale du groupe. Lors de cette assemblée, il sera proposé pour occuper le poste de président non exécutif du conseil d'administration en remplacement de Serge Weinberg dont le mandat sera arrivé à échéance. «Frédéric Oudéa et Paul Hudson, directeur général de Sanofi, formeront un excellent duo pour positionner Sanofi comme une entreprise de santé moderne et renforcer sa position de leader français, européen et mondial au service des patients», a indiqué Serge Weinberg. «Je suis très heureux de rejoindre le conseil d'administration de Sanofi comme censeur, avec, sous réserve de l'accord de ses actionnaires, la perspective d'en prendre la présidence. Je suis extrêmement motivé par la perspective de contribuer dans les prochaines années à la stratégie et au développement durable de Sanofi, entreprise leader dans un secteur de la santé stratégique, à fort impact et en pleine transformation, et d'être le garant de la qualité de la gouvernance du groupe», a de son côté affirmé Frédéric Oudéa.